

Das Team der Ordinierten in Suhr-Hunzenschwil



Eva Hess, 43, Pfarrerin mit Schwerpunkt in Suhr 20%

Ich bin Mutter von drei Kindern im Schulalter, spiele gerne Klavier, pflege Freundschaften und bewege mich viel (am liebsten im Wald).

Unserer Kirchgemeinde wünsche ich gelebte Spiritualität und weiterhin ein frohes Miteinander.

Andreas Hunziker, 54, Pfarrer mit Schwerpunkt in Suhr 70%

Ich habe zwei erwachsene Kinder, bin interessiert an Sport, Lesen, Theologie und Philosophie.

Von unserer Kirchgemeinde wünsche ich mir, dass wir bei der Sache bleiben und dadurch offen bleiben für viele.

Karin Hoffmann, 48, Diakonie mit Schwerpunkt in Suhr 40%

Reisen, Gemeinschaft pflegen und kulturelle Veranstaltungen... inspirieren mein Denken und Tun.

Für unsere Gemeinde wünsche ich mir Offenheit und Nähe zu den Menschen, um den Bedürfnissen in unseren Dörfern mit Kreativität und Taten zu begegnen.

Nica Spreng, 48, Pfarrerin in Hunzenschwil 75%

Ich bin eine angefressene Golferin, spiele Tischtennis und freue mich an Weitsicht auf einem Berg.

Von und für unsere Gemeinde wünsche ich mir Mut und Experimentierfreude – gerade in Hunzenschwil.



Joel Ringgenberg, 27, Kinder und Jugendarbeit in Suhr und Hunzenschwil 60%

Ich begeistere mich für Sport; Strategien, die helfen Probleme zu lösen; Ehrlichkeit und Minimalismus. Wenn nicht jetzt – wann dann?

Als Gemeinde wünsche ich mir am Puls der Zeit zu bleiben und dabei Menschen und ihre Bedürfnisse ernst zu nehmen, gerade die der Jugendlichen 😊